

opusdei.org

L'Opus Dei : une institution au cœur de l'Église catholique

Certains journalistes de la presse écrite ont pris l'habitude de présenter l'Opus Dei comme une "institution controversée de l'Eglise". Une expression qui, en plus d'être ambiguë, contribue à discréditer des personnes dites proches de l'Opus Dei. Face à cette mauvaise compréhension, le service information de l'Opus Dei en France tient à s'exprimer pour rappeler le cœur de son message.

9 juin 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 8 juin 2018

L'Opus Dei est une institution de l'Église catholique dont le fondateur Josémaría Escrivá a été canonisé par le pape Jean-Paul II le 6 octobre 2002. Situé dans la droite ligne du Concile Vatican II, son message d'appel à la sainteté au milieu du monde est profondément évangélique. La principale mission de l'Opus Dei est donc d'accompagner ceux qui le souhaitent dans leur vie de foi.

Qualifier d'intégristes les personnes proches de l'Opus Dei sur la simple base de leur engagement spirituel relève donc d'une mécompréhension de cette institution située au cœur de l'Église catholique. *“Nous ne pouvons*

que regretter de voir aujourd'hui encore véhiculée cette mauvaise image et invitons toutes les personnes désireuses de mieux nous connaître à prendre contact avec nous”, explique Patricia Laporte, responsable du service communication de l’Opus Dei en France.

Pour plus d’informations :

www.opusdei.fr

Télécharger le dossier de presse

Contact presse :

Patricia Laporte

plaporte.sic@gmail.com

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-fr/article/lopus-dei-
une-institution-au-coeur-de-leglise-
catholique/](https://dev.opusdei.org/fr-fr/article/lopus-dei-une-institution-au-coeur-de-leglise-catholique/) (7 août 2025)